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INTERROGAZIONE SULLE TARIFFE DI FORNITURA SOCIETÀ ELETTRICA 
SOPRACENERINA (SES) 

Onorevole Signor Sindaco, Onorevoli Signore e Signori Municipali, 

avvalendomi delle facoltà concesse dalla Legge (art. 65 LOC, art. 35 Regolamento Comunale della 
città di Locarno), presento la seguente interrogazione. 

Negli ultimi tempi si sta diffondendo un crescente malumore tra i cittadini riguardo alle tariffe 
applicate dalla Società Elettrica Sopracenerina (SES). Tali tariffe risultano essere eccessivamente 
elevate e non concorrenziali rispetto ad altri fornitori di energia elettrica nel Canton Ticino. Il 
monopolio evidente di SES nella gestione della rete di trasporto dell'energia elettrica contribuisce a 
questa situazione, rendendo difficile l'accesso a tariffe più vantaggiose per i cittadini e le imprese 
locali. 

L'aumento dei costi dell'energia ha un impatto significativo sul potere d'acquisto delle famiglie 
ticinesi, che già devono far fronte a difficoltà economiche crescenti. Tale situazione si riflette 
negativamente su diversi settori. 

In qualità di azionista della Società Elettrica Sopracenerina (SES), il Municipio di Locarno e i 
comuni del comprensorio hanno la possibilità di influenzare le politiche tariffarie dell'azienda. 
Negli ultimi anni, le tariffe applicate dalla SES sono state oggetto di discussione, poiché risultano 
tra le più elevate nel Canton Ticino. Ad esempio, per una famiglia tipo con un consumo annuo di 
4'500 kWh, la tariffa è passata da 29,24 a 34,90 cts/kWh nel 2024, con un incremento del 20%  

Per quanto riguarda gli incentivi per la transizione verso fonti di energia più sostenibili, come 
l'installazione di termopompe, il Municipio potrebbe valutare l'introduzione di agevolazioni o 
incentivi per i cittadini. Alcune aziende elettriche offrono già tariffe agevolate o programmi di 
sostegno per l'adozione di tecnologie ecologiche. 

Un ulteriore aspetto di preoccupazione riguarda il settore del fotovoltaico. Nonostante la necessità 
di investire maggiormente nelle energie rinnovabili, si osserva una riduzione del prezzo di fornitura 



remunerato ai privati produttori di energia solare, scoraggiando così gli investimenti privati in 
questo ambito. 

Infine, la collaborazione con altri Municipi azionisti della SES potrebbe rafforzare la posizione 
negoziale per promuovere una riduzione delle tariffe e tutelare gli interessi dei cittadini. Un'azione 
concertata potrebbe portare a risultati più significativi rispetto a iniziative isolate. 

Un intervento deciso da parte del Municipio, in collaborazione con altri enti locali, potrebbe 
contribuire a mitigare l'impatto delle tariffe elevate e favorire un accesso più equo all'energia per le 
famiglie e le imprese locali 

Alla luce di queste problematiche, rivolgo al Municipio di Locarno le seguenti domande: 

1. Essendo azionista con i comuni del comprensorio della SES, il Municipio intende 
verificare e intervenire sui costi delle tariffe di trasporto dell'energia al fine di garantire 
prezzi più equi per i cittadini? 

 

2. Il Municipio intende promuovere incentivi o tariffe agevolate per i cittadini che 
sostituiscono il vettore energetico con una termopompa, al fine di favorire la transizione 
verso fonti di energia più sostenibili? 

 

3. Il Municipio di Locarno può intraprendere una tavola rotonda con altri Municipi per fare 
pressione come azionisti nella diminuzione delle tariffe per tutelare i propri cittadini? 

 

Ritengo che un intervento deciso da parte del Municipio possa contribuire a mitigare l'impatto delle 
tariffe elevate e favorire un miglior accesso all'energia per le famiglie e le imprese locali. Confido 
in una risposta chiara e in un'azione concreta per affrontare questa problematica. 

In attesa di un vostro riscontro, porgo distinti saluti. 
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